

**DATOS PERSONALES** 

Nombre: Alejandra González Herrera

# FORMACIÓN ACADÉMICA

Contador Público. Facultad de Contaduría y Administración. Universidad Juárez del Estado de Durango. 2002 – 2006. Única en Durango certificada por CIIES.

Nivel Medio Superior -Bachillerato, C. U. Promedac

Nivel Primaria y Secundaria- Col. Teresa de Ávila

## FORMACIÓN COMPLEMENTARIA

- Curso de actualización en materia de IVA. Facultad de Contaduría y Administración. Universidad Juárez del Estado de Durango.
- Curso de actualización en materia de Seguro Social. Facultad de Contaduría y Administración. Universidad Juárez del Estado de Durango.

Curso de actualización en materia de Planeación Financiera. Facultad de Contaduría y Administración. Universidad Juárez del Estado de Durango.

#### **IDOMAS**

Inglés: Nivel Intermedio.

## INFORMÁTICA

Conocimiento a nivel de usuario en Paquetería Microsoft Office.

Sistema de Compras Gubernamentales Compranet, Internet, e-mail.

#### **EXPERIENCIA PROFESIONAL**

 Secretariado Ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública del Estado de Durando en el área de Coordinación de Adquisiciones y Licitaciones

Periodo: 6 años.

Comienzo mis labores realizando cotizaciones menores de papelería y consumibles, al poco tiempo recibo curso de Compranet para llevar a cabo todas las compras que requieren licitación teniendo a cargo la compra de equipo de cómputo, mobiliario y auxiliar en las diversas licitaciones de otros rubros (vehículos, uniformes, equipo médico y de laboratorio, etc).

Posteriormente se me asignan exclusivamente las compras de vehículos y uniformes ya sea por medio de licitación o adjudicación directa.

Realizo estudio de mercado para realizar cuadro comparativo en las adjudicaciones directas y para los montos que requieren licitación trabajo el anexo I (anexo donde se especifican las características de las partidas a licitar), por lo cual tengo contacto con el usuario final para un mejor control de los modelos y estos cumplan con las especificaciones solicitadas y estén vigentes en mercado.

Una vez adjudicados realizo contratos u orden de compra según lo requieran en base al monto adjudicado con proveedor, recepción de la mercancía, pago de facturas y ya con estas mandar oficio a la dependencia correspondiente para su etiquetado, control de mercancía en bodega y así realizar el vale y comodato de resguardo para la entrega a las dependencias solicitantes. Reprogramación de saldos para evitar devolución del recurso asignado.

Reportes mensuales, acomodo de bodega, recepción y entrega de mercancía, manejo de base de datos para el mejor funcionamiento del recurso a ejercer. Manejo de información y documentación propia del área, requerida por las diversas dependencias que realizan auditorias al Consejo.

### Corporativo Muñoz y Asociados S.C.

Periodo: 1 1/2 años.

Como encargada del área de cobranza se me asignan 5 gestores los cuáles están a mi cargo para recuperación de cuentas vencidas de crédito Infonavit por lo cual manejaba reportes semanales de avance y controlar del área de oportunidad de cada uno de los gestores para un mejor desempeño.

Corporativo Asesoría Integral, S.C.

Periodo: 2 años.

Encargada de cartera vencida de diversas empresas para recuperación de cuenta vía telefónica.

Empresa privada "Pailería González"

Periodo: 6 años.

Trabajo de medio tiempo, ya que lo combinaba con los estudios elaborando reportes diarios de movimientos de caja chica y preparar documentación diversa para enviarla al departamento de contabilidad, así como el pago a proveedores y órdenes de compra a los mismos, teniendo comunicación constante con ellos para un mejor desempeño.

- Prácticas profesionales en Flores García Contadores S.C.
- Realización del servicio de pasantes en Secretaría de Contraloría y Modernización Administrativa con la actividad de realizar Auditorías a las Diferentes Dependencias de Gobierno.
- Realización del servicio social universitario con la actividad de apoyo a la Coordinación de Grupo Propedéutico

### OTROS DATOS DE INTERÉS

Gran disponibilidad de tiempo laboral y de aprendizaje para afrontar la gran competitividad de este mundo actual.